

Educación Religiosa Escolar

Grado Octavo



Blanca Stella Martínez Torres

La Comunidad





La comunidad como distintivo del pueblo de Dios

Unidad

2

¿Cuál es el origen de la comunidad humana?



Dios quiere que ser humano viva en comunidad, que forme una gran familia: la familia humana, porque Él es comunidad.

Por eso crea a nuestros primeros padres Adán y Eva y junto a ellos a toda la humanidad. Dios quiere que compartamos viviendo en el amor; la persona sola no tiene sentido para Dios, Él crea un ser en relación, de allí la concepción de comunidad.

Esa comunidad se consolida con la mediación de la Iglesia. Pero la Iglesia va más allá de fomentar la fe entre sus miembros, busca acrecentar la unidad para evitar que se desvaloricen las relaciones y la vida comunitaria.

La comunidad tiene sentido en el encuentro, en el compartir, en el celebrar junto. Así nos lo ha revelado el Padre, en la historia de la salvación.



Recordaré



Dios es comunidad, Él permite que el ser humano cree comunidad en la que se realice plenamente como ser en relación.

Dios quiere que el ser humano viva en comunidad para hacer realidad su experiencia de amor y de interacción con personas que comparten sus ideas, pensamientos y sueños.

¿Cuál es tu compromiso?

Reflexionaré sobre los aportes que doy en los grupos que hago parte, y cuán significativos son en la consolidación de cada uno de ellos.

Compartiré con mis familiares la importancia de la presencia de la familia en la sociedad. Identificaré el valor que aportamos y le propondré fortalecerlo en nuestras actitudes.

Mis compañeros de curso son mi comunidad escolar, con ellos construiré normas y acuerdos para alcanzar un mayor nivel de convivencia.





ERE

ENCUENTRO

Educación Religiosa Escolar